

パワー Power



No.22 令和7年3月10日（月）

標準学力テストの結果より

12月に標準学力調査があり、国語科と算数科のテストを行いました。どの児童も最後まで一生懸命考えながら、テストを受けていました。校内でテスト結果を分析したところ、次のような成果と課題があることが分かりました。

国語科	【成果】 ○漢字の読み ○物語の内容を読み取ること 【課題】 △漢字の書き △説明文の内容を読み取ること △文章を書く問題（要約・理由・事例）
算数科	【成果】 ○基礎的な計算を解くこと ○表と棒グラフの読み取り 【課題】 △10000より大きい数の数直線の読み取り △時刻と時間（特に時刻と時刻の間の時間を求めること）



この結果から、3年生では今後の学習で、次のことに力を入れて指導をしていきたいと考えています。国語科においては、漢字の読み書きについて小テストなどで復習を行い、普段のノートや宿題で既習の漢字を使うよう指導していきます。また、授業や宿題で条件付きの作文を書く機会を増やし、要約したり理由・事例を自分で考えて書く問題に取り組んだりするなど、文章の書き方について指導し、文章力を付けさせたいと思います。

算数科においては、10000より大きい数を数直線に表した問題の練習をしていきます。また、時刻や時間についての問題を、プリントやeライブラリを活用して、内容を定着させていきます。

各学年の学習内容を該当学年のうちにしっかりと身に付けさせたいと思います。また、課題点として挙げた項目は、重点的に指導を行い、学力定着を目指していきます。校内一丸となって取り組んでいきたいと思います。

ありがとうの会大成功！！

2月21日（金）にありがとうの会があり、今年1年お世話になった地域の方々に感謝の気持ちを伝えました。今年の3年生は紅白歌合戦の歴史を振り返り、誰もが知っているであろう名曲メドレーを披露し、会場を盛り上げました。子どもたちも役になりきり、その演技力と表現力を見る人の心を動かすことができたと思います。改めて、1年間ありがとうございました！！

また、動画を各クラスのクラスルームに3月17日（月）までのせています。ぜひ子どもたちと一緒に見てください^^



中学生とグランドゴルフ

2月28日（金）に向東中学校の先輩方とグランドゴルフをしました。中学生が優しく教えてくれたおかげで3年生の子どもたちはとっっっっても楽しそうに活動していました。ナイスショットがあるとハイタッチをして盛り上がったりと仲が深まった様子が見られました。活動が終わった後は「中学生のみんな凄く優しくかった！また一緒にやりたい！」など満足度の高い感想が聞こえました！！

